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On s'incline devant l'autel quand on entre dans une église. Car c'est le Christ qui nous

convoque à sa table.

Dans cette nouvelle vidéo, le frère Charles nous rappelle que l'autel récapitule tout
l'Évangile : le repas, le sacrifice, la résurrection. Tout converge donc vers l'autel, notre

louange, nos demandes, nos offrandes.

Et oui : l'autel est le résumé de notre foi !

Bien fraternellement,

frère Emmanuel Dumont
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